



# しょうにん魂⑩ (出前授業)

令和7年11月5日(水)  
文責:校長 小林年晴

## ★あかりの工芸教室 (4年: 10月28日) 講師:パナソニック

家庭で使っている照明ランプの種類と特徴を実験を通して学びました。  
白熱灯、蛍光灯、LEDを自分たちで手回し発電して、  
その電気量(W)やどれが一番早く点くのかを調べました。

省エネの大切さを学んだ子どもたちは家で3つの省エネにチャレンジしました。

- ①冷蔵庫を開けている時間を短くする
- ②つけっぱなしのあかりを消す
- ③見ないときはテレビを消す

上人小のHPです  
カラー版はこちらから

## ★救命講習 (5年: 10月28日) 講師: 消防署

近くにいる人が万が一の時に、その命を救うための方法である「心肺蘇生法」を学びました。  
人形を使って、胸骨圧迫やAEDの体験もさせていただきました。  
実際に体験することで、いざという時に頼りになる、一回り大きくなった子どもたちです！



### 【校長の独り言】

ご家庭で集めていただいたベルマークで一輪車を5台いただきました。ありがとうございました！  
一輪車好きの子どもたちで休み時間には合計13台となった一輪車を求めて待ち行列ができています。  
一輪車はバランス感覚など体幹の強化と合わせて成果がわかりやすく達成感にもつながります。  
大人にもいいです。運動不足解消や姿勢の改善により歩き方も美しくなるようです。

是非、子どもたちと一緒にやってみませんか。

ちなみに私もマイ一輪車で子どもたちと練習しています。(^-^)  
練習風景はホームページにUpしますので是非、ご覧ください。

追伸: 子どもたちが利用しやすいように、なんと素敵の一輪車置きを  
イケオジ用務員さんがつくってくださいました！

